Rechaza que se borren registros

# AMLO: Se pone orden a cifra de desaparecidos

Por Sergio Ramírez

sergio.ramirez@razon.com.mx

l nuevo censo de personas desaparecidas tiene el objetivo de "poner orden" y no borrar ni eliminar registros de personas no localizadas en el país, afirmó el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Se está poniendo orden, y la Secretaría de Gobernación (Segob) está a cargo de este trabajo, con el apoyo de todos, gobiernos estatales y con el apoyo de la Secretaría de Seguridad y de todo el gabinete de seguridad y vamos a estar informando aquí", dijo.

SE ESTÁ PONIENDO orden. Lo que se está llevando a cabo es una revisión y una búsqueda general, nacional, para aclarar precisamente qué es lo que hay en cuanto a los desaparecidos

## Andrés Manuel López Obrador

Presidente de México

De acuerdo con el último reporte presentado por la titular de Segob, Luisa María Alcalde, el 15 de diciembre pasado, hay en el país 110 mil 964 personas desaparecidas hasta el mes de agosto de 2023.

El primer mandatario subrayó que solicitó dicho censo porque según datos del Registro Nacional de Personas Desaparecidas y No Localizadas (RNPDNO), en su Gobierno es cuando más personas han desaparecido, lo cual, afirmó, no corresponde con la realidad.

"No es lógico, no se ha permitido la represión, ni la desaparición de nadie, ni masacres. Hemos respetado los derechos humanos que hasta se burlan de que hablo de abrazos y no balazos", declaró.

López Obrador aseguró que, por un asunto de convicciones, su Gobierno está comprometido a no desaparecer el registro de ninguna persona que haya sido reportada como no localizada.

"Nosotros no nos atreveríamos hacer algo así. Lo que se está llevando a cabo es una revisión y una búsqueda general, nacional, para aclarar precisamente qué **EL PRESIDENTE** asegura que en su Gobierno no se ha permitido represión y se respetan los derechos humanos; señala que medios magnificaron ataques con drones en Guerrero

# ORDENA INDAGAR AGRESIÓN SEXUAL A ABOGADA

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador pidió a la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, investigar el caso de la joven abogada Amarande Riojas, presuntamente abusada sexualmente por Javier Lozano Ponzanelli y Gabriel Castañeda Gómez-Mont en el 2016.

El caso fue retomado en la mañanera y está involucrado el hijo del exsecretario del Trabajo en el Gobierno de Felipe Calderón, Javier Lozano Alarcón, a quien se acusó de incurrir en actos de influyentismo para evitar que se procediera penalmente en contra del joven.

"Le vamos a pedir a Rosa Icela que lo atienda y que ella se ponga en comunicación con las jóvenes", declaró el mandatario federal.

La reportera Sandra Aguilera denunció ante el mandatario que la joven Amarande y su amiga Paulina, involucradas en estos hechos de supuesto abuso sexual, están siendo amenazadas.

"Son hijos de personas importantes que usaron el influyentismo para no ser llevados a la cárcel (...) son juniors protegidos por sus padres", expresó.

Explicó que las mujeres violentadas continúan con el proceso penal en contra de Lozano Ponzanelli y Castañeda Gómez-Mont, pero todos los fallos han sido favorables a los jóvenes.

Sergio Ramírez

es lo que hay en cuanto a los desaparecidos", mencionó.

El primer mandatario criticó de nuevo a la excomisionada nacional de Búsqueda, Karla Quintana, debido a que bajo su gestión el número de desaparecidos supera los 110 mil registros.

"Termino como el representante del Gobierno que más ha desaparecido personas y lo dice la señora que estaba a cargo de esta oficina, que desde luego no comparte nuestras convicción, nuestros ideales, y lo va a decir a El Colegio de Mé-

xico, en donde también, con honrosas excepciones, predomina el pensamiento conservador", indicó.

Por otra parte, López Obrador minimizó los hechos ocurridos en Guerrero el fin de semana, donde se reportó un ataque con drones que dejó seis muertos y varios heridos, y acusó a los medios de comunicación de "magnificar" la información. "Lo de Guerrero, '30 fallecidos con drones', todo el fin de semana, tomándole la declaración a un sacerdote, a un defensor de derechos humanos (...) Es magnificar todo lo que tiene que ver con la violencia, y no les queda de otra, por algo será que

están desesperados", aseguró.

Señaló que la Fiscalía de Guerrero emitió un comunicado sobre los hechos en el municipio de Heliodoro Castillo; sin embargo, lamentó que los medios de comunicación no lo tomen en cuenta.

Consideró que la mejor forma de ha-

cer frente a las críticas de los adversarios de su Gobierno es informar sobre lo que sucede en el país, y así contrarrestar la "campaña de mentiras" en la prensa, la cual, dijo, no ha tenido resultados porque la gente tiene confianza en su Gobierno.

Aclaró que el fin de semana en Orizaba, Veracruz, no le arrebató el micrófono a un periodista que le cuestionó sobre el ataque en Guerrero.

# **EL PRESIDENTE**

dijo que avanza bien la reconstrucción de Acapulco y se está regresando a la normalidad, y anunció que el miércoles se llevará a cabo una reunión de evaluación en el puerto.

Eltip





EL PRESIDENTE López Obrador cortó ayer la rosca con los reporteros de la fuente.